

Pro Senectute en appelle à la responsabilité politique

La réforme « Prévoyance vieillesse 2020 » ne doit pas échouer. Pro Senectute appelle les Chambres fédérales à mettre de côté les considérations partisans et idéologiques et à trouver ensemble une solution durable. La population de notre pays doit pouvoir compter sur des institutions sociales fiables, à l'avenir également.

Bénéficier d'institutions sociales fiables est une condition préalable au bien-être et à la paix sociale de toutes les générations en Suisse, aujourd'hui comme demain. Après plusieurs tentatives avortées, le projet actuel « Prévoyance vieillesse 2020 » représente la dernière chance de réaliser en position de force une réforme attendue de longue date. Un nouveau report impliquerait des compromis plus douloureux à l'avenir. Il faut absolument éviter ce scénario.

Pro Senectute apporte son soutien de principe à toute proposition contribuant à la réussite de la réforme en tant que paquet global. Celle-ci pourrait également inclure une augmentation modérée de la rente AVS. Pro Senectute considère toutefois que l'engagement en faveur de l'ensemble de la réforme est plus important que la lutte en faveur de points individuels. Depuis des décennies, le principe des deux piliers obligatoires garantit à la population de notre pays une base financière solide pour sa vieillesse. Cet acquis, envié dans le monde entier, ne doit pas être mis en péril. Il est temps que le monde politique prenne sa responsabilité pour toutes les générations et place la réforme globale avant les considérations partisans et idéologiques.

L'historique de Pro Senectute est étroitement lié à la création de l'AVS. Depuis cent ans, l'organisation se bat contre la pauvreté des personnes âgées. L'introduction de l'AVS et celle de la prévoyance professionnelle obligatoire ont concrétisé les principales revendications des fondateurs de Pro Senectute. Un héritage qu'il s'agit maintenant d'assurer pour les 100 prochaines années également.

Contact pour les médias

Pro Senectute Suisse, Peter Burri Follath, responsable communication et marketing
Téléphone : 044 283 89 43 ou 078 624 28 04, e-mail : medien@prosenectute.ch

Pro Senectute s'engage depuis 100 ans en faveur des personnes âgées. Plus grande organisation spécialisée et de services de Suisse, Pro Senectute conseille gratuitement les seniors et leurs proches dans plus de 130 bureaux de consultation répartis dans tout le pays. Forte de quelque 1600 collaboratrices et collaborateurs, et de 18 000 bénévoles, elle propose de nombreuses prestations et offres spécifiques à la population âgée dans tous les domaines liés à la vieillesse. Environ 700 000 personnes retraitées et leurs proches en profitent déjà. Pro Senectute est certifiée par le label de qualité ZEW.